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第４８０回今別町議会定例会会議録（第１号） 

                                         

 第１日（１１月２９日） 

                                         

 出席議員 ６名 

    １番  本 間 闘 士  君    ３番  田 中 哲 也  君 

    ４番  小 倉 潤 二  君    ５番  成 田 精 市  君 

    ６番  本 郷 良 克  君    ７番  福 士 和比古  君 

                                         

 欠席議員 なし 

                                         

 地方自治法第１２１条の規定により説明のため出席した者の職氏名 

町 長  阿 部 義 治  君 

教 育 長  佐 藤 康 仁  君 

会 計 管 理 者 

税 務 会 計 課 長 
 川 村 一 樹  君 

総 務 企 画 課 長  太 田 和 泉  君 

産 業 建 設 課 長  平 山 寛 哉  君 

教 育 課 長  佐 渡 慶 剛  君 

総 務 企 画 課 長 補 佐  遠 田 剛 洋  君 

総 務 企 画 課 長 補 佐  相 内   譲  君 

町 民 福 祉 課 長 補 佐  阿 部 真紀子  君 

産 業 建 設 課 長 補 佐  田 中   譲  君 

産 業 建 設 課 長 補 佐  阿 部   聖  君 

税 務 会 計 課 長 補 佐  奥 崎   匠  君 

代 表 監 査 委 員  田 中 裕 文  君 

                                         

 

 職務のため議場に出席した事務局職員の職氏名 

事 務 局 長  平 山 治 門  君 
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事 務 補 助 員  平 山 良 子  君 

                                         

 議事日程 

 第１ 会期の決定 

 第２ 会議録署名議員の指名 

 第３ 議案の一括上程（提案理由の説明） 

 第４ 議案審議 
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     午前１０時００分 開会 

○議長（本郷良克君） おはようございます。 

  ただいまより第480回今別町町議会定例会を開会いたします。 

  ただいまの出席議員は６名であります。よって、本定例会は成立いたします。 

                                         

     日程第１ 会期の決定 

○議長（本郷良克君） 会期について議題とします。 

  お諮りします。本定例会の会期につきましては、議会運営委員会において、本日から

12月２日までの４日間にいたしました。これにご異議ありませんか。 

     （「異議なし」の声あり） 

○議長（本郷良克君） 異議なしと認めます。よって、会期は４日間と決定いたします。 

  なお、会期中の会議予定につきましては、お手元にご通知いたしました案のとおりで

ありますので、ご了承願います。 

                                         

     日程第２ 会議録署名議員の指名 

○議長（本郷良克君） 会議録署名議員の指名を行います。 

  本定例会の会議録署名議員は、会議規則第120条の規定により 

   ４番  小倉 潤二  議員 

   ５番  成田 精市  議員 

 を指名いたします。 

  次に、諸報告をいたします。 

  監査委員から、令和４年10月分例月出納検査の報告がありましたので、写しをお手元

に配付しておきましたから、ご了承願います。 

  次に、両常任委員会より視察研修の報告をいたします。 

  総務文教常任委員長より視察研修につきまして報告を求めます。成田委員長。 

○総務文教常任委員長（成田精市君） おはようございます。 

  総務文教常任委員会から視察報告を行います。 

  去る10月26日、北海道八雲町株式会社青年舎のバイオガス施設を視察研修してまいり

ました。 

  代表取締役吉田邦夫氏から施設を視察し説明を受けました。 
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  青年舎は、八雲町、新函館農協、株式会社不二家などが共同出資する第三セクターで

あります。最新設備を備えた研修牧場大関牧場が2021年４月から稼働し、約300ヘクター

ルの農地に総飼養頭数1,300頭、年間6,500トンの生乳生産を目標としております。農業

担い手の高齢化や酪農家数の減少という地域課題を背景に、研修機能と生乳生産拡大を

両立するために大関牧場がエンジンになって利益を生み出し、八雲町の農業、地域振興

へとつなげていきたいとのことでありました。2023年に発電出力250キロワットのバイオ

ガスプラントが完成し、ふん尿を肥料や飼料に循環させながら臭気の問題も解消、売電

による収益を見込んでいるということです。250キロワットでは、標準世帯700戸分の電

気が賄えるということであります。持続可能なシステムを構築し、地域の未来に貢献し

ていくということです。 

  今別町でも畜産農家があり、ふん尿処理の参考にしていきたいと思います。 

  大変有意義な研修をさせていただきました。これで終わります。今別町総務文教常任

委員会委員長成田精市。 

○議長（本郷良克君） 続きまして、産業建設常任委員長から報告を求めます。小倉委員

長。 

○産業建設常任委員長（小倉潤二君） どうも、改めて、おはようございます。 

  それでは、産業建設常任委員会から視察研修の報告をいたします。 

  去る10月26日、北海道上ノ国町株式会社三方のナマコ養殖施設の研修視察をしてまい

りました。 

  代表取締役である加藤卓也氏からの施設の概要、養殖に関わる説明を受け、大変参考

になりました。 

  事業の概要としては、種苗生産事業の一環として稚ナマコの生産販売、ナマコ資源増

大支援事業としてナマコ種苗生産放流への技術支援を行っているとのことでした。当初

は、30ミリ以上の稚ナマコ生産販売個数は30万個でありましたが、この10年余りで245

万個と８倍以上にまで増加しているとのことでした。最近のナマコ種苗の販売について

は、北海道の18漁協に販売しており、ナマコ体長は30ミリ以上の残存率の高い稚ナマコ

の生産を目指しているとのことでした。放流場所に関しては、漁港内、藻場が繁殖して

いる場所が適しているとのこと。今別町もその環境に適しているという評価もいただき

ました。 

  現在、当町においても竜飛今別漁港が稚ナマコを購入し放流事業を行っており、青森
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県でも推進するつくり育てる事業として期待は大きく、地域資源を活用し漁業振興やま

ちの活性化、さらには特産物の開発にもつながるという期待感の持てる大変有意義な研

修でありました。 

  産業建設常任委員会委員長小倉潤二です。以上です。 

○議長（本郷良克君） 以上、報告を終わります。 

                                         

     日程第３ 議案の一括上程（提案理由の説明） 

○議長（本郷良克君） 議案を一括上程いたします。 

  町長より提出理由の説明を求めます。町長。 

○町長（阿部義治君） 皆さん、おはようございます。 

  本日、ここに第480回今別町議会定例会を開催するに当たりまして、議員の皆様には何

かとご多用の中ご参集を賜りますことに厚くお礼を申し上げます。 

  さて、新型コロナウイルス感染症の拡大により中止を余儀なくされましたいまべつ秋

まつりですが、コロナ対策で規模を縮小し、各種制限の下、３年ぶりに開催され、来場

者は町内外から約1,000人に及び、悪天候ではありましたが会場は大いに盛り上がりまし

た。これもひとえに町民の皆様のご理解とご協力のたまものであると認識しております。 

  その一方、新型コロナウイルスの感染状況については、全国的に増加傾向にあり、特

に北海道、東北が高い水準となっております。現在の感染拡大傾向が今後も継続すれば、

いわゆる第８波につながる可能性があるという認識と高い警戒感を持って感染動向を注

視し、感染拡大の可能性に備えた危機管理に万全を期すとともに対応対策に向けた取組

を進めてまいります。 

  それでは、今定例会に提案しました議案について、その概要をご説明申し上げます。 

     〔提案理由説明〕 

                                         

     日程第４ 議案審議 

○議長（本郷良克君） 議案第１号を議題に供します。 

  事務当局の説明を求めます。総務課長。 

○総務企画課長（太田和泉君） 

   〔議案第１号 専決第16号令和４年度今別町一般会計補正予算（第８号）について

説明〕 
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○議長（本郷良克君） 議案第１号を審議願います。 

  はい、本間議員。 

○１番（本間闘士君） 15ページにあります今別町子育て応援商品券交付金についてお伺

いしたいんですが、先ほど総務課長の説明で87人分という説明がありましたが、もう少

し詳しく概要をお聞きしたいと思います。 

○議長（本郷良克君） 総務課長。 

○総務企画課長（太田和泉君） すみません。今、お手元にちょっと内訳表がないもので、

後ほど内訳表、資料提供しますのでよろしくお願いいたします。 

○議長（本郷良克君） ありませんか。 

     （「なし」の声あり） 

○議長（本郷良克君） 議案第１号の質疑を打ち切ります。 

  お諮りします。議案第１号を原案どおり承認することにご異議ありませんか。 

     （「異議なし」の声あり） 

○議長（本郷良克君） 異議なしと認めます。議案第１号は原案どおり承認されました。 

  議案第２号を議題に供します。 

  事務当局の説明を求めます。阿部真紀子課長補佐。 

○町民福祉課長補佐（阿部真紀子君） 

   〔議案第２号 専決第17号令和４年度今別町後期高齢者医療特別会計補正予算（第

３号）について説明〕 

○議長（本郷良克君） 議案第２号を審議願います。 

     （「なし」の声あり） 

○議長（本郷良克君） 議案第２号の質疑を打ち切ります。 

  お諮りします。議案第２号を原案どおり承認することにご異議ありませんか。 

     （「異議なし」の声あり） 

○議長（本郷良克君） 異議なしと認めます。議案第２号は原案どおり承認されました。 

  議案第３号を議題に供します。 

  事務当局の説明を求めます。遠田課長補佐。 

○総務企画課長補佐（遠田剛洋君） 

   〔議案第３号 今別町職員の定年等に関する条例の一部を改正する条例について説

明〕 
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○議長（本郷良克君） 議案第３号を審議願います。 

     （「なし」の声あり） 

○議長（本郷良克君） 議案第３号の質疑を打ち切ります。 

  お諮りします。議案第３号を原案どおり可決することにご異議ありませんか。 

     （「異議なし」の声あり） 

○議長（本郷良克君） 異議なしと認めます。議案第３号は原案どおり可決されました。 

  議案第４号を議題に供します。 

  事務当局の説明を求めます。遠田課長補佐。 

○総務企画課長補佐（遠田剛洋君） 

   〔議案第４号 地方公務員法の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例の整備に

関する条例の制定について説明〕 

○議長（本郷良克君） 議案第４号を審議願います。 

     （「なし」の声あり） 

○議長（本郷良克君） 議案第４号の質疑を打ち切ります。 

  お諮りします。議案第４号を原案どおり可決することにご異議ありませんか。 

     （「異議なし」の声あり） 

○議長（本郷良克君） 異議なしと認めます。議案第４号は原案どおり可決されました。 

  議案第５号を議題に供します。 

  事務当局の説明を求めます。遠田課長補佐。 

○総務企画課長補佐（遠田剛洋君） 

   〔議案第５号 今別町議会議員の議員報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改正

する条例について説明〕 

○議長（本郷良克君） 議案第５号を審議願います。 

     （「なし」の声あり） 

○議長（本郷良克君） 議案第５号の質疑を打ち切ります。 

  お諮りします。議案第５号を原案どおり可決することにご異議ありませんか。 

     （「異議なし」の声あり） 

○議長（本郷良克君） 異議なしと認めます。議案第５号は原案どおり可決されました。 

  議案第６号を議題に供します。 

  事務当局の説明を求めます。遠田課長補佐。 
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○総務企画課長補佐（遠田剛洋君） 

   〔議案第６号 今別町特別職の職員の給与条例の一部を改正する条例について説明〕 

○議長（本郷良克君） 議案第６号を審議願います。 

     （「なし」の声あり） 

○議長（本郷良克君） 議案第６号の質疑を打ち切ります。 

  お諮りします。議案第６号を原案どおり可決することにご異議ありませんか。 

     （「異議なし」の声あり） 

○議長（本郷良克君） 異議なしと認めます。議案第６号は原案どおり可決されました。 

  議案第７号を議題に供します。 

  事務当局の説明を求めます。遠田課長補佐。 

○総務企画課長補佐（遠田剛洋君） 

   〔議案第７号 今別町職員の給与に関する条例の一部を改正する条例について説明〕 

○議長（本郷良克君） 議案第７号を審議願います。 

     （「なし」の声あり） 

○議長（本郷良克君） 議案第７号の質疑を打ち切ります。 

  お諮りします。議案第７号を原案どおり可決することにご異議ありませんか。 

     （「異議なし」の声あり） 

○議長（本郷良克君） 異議なしと認めます。議案第７号は原案どおり可決されました。 

  本日はこれをもって散会いたします。ご苦労さまでした。 

     午前１０時５３分 散会 

 


